

En nombre de la Sociedad Española de Calidad Asistencial, del Club Asturiano de Calidad y de la Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias, le damos la bienvenida al XXI Congreso de la Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA) y a la vetusta ciudad de Oviedo. Asturias nuevamente será capital de la Gestión de la Calidad Asistencial ya que en 1986 acogió el IV Congreso de nuestra Sociedad. Esperamos que esta oportunidad les permita descubrir la riqueza cultural y el entorno natural del Principado.

El Congreso de SECA se ha constituido en el foro de debate más importante en el ámbito nacional sobre la evaluación y mejora de la gestión de la asistencia sanitaria. En él se dan cita profesionales interesados en este tema y en conocer experiencias relevantes en este ámbito.

Nuestro lema, "Hacia la Gestión de la Calidad para Mejorar nuestros Resultados", busca profundizar en la necesidad de trabajar de acuerdo a criterios y modelos de gestión que permitan prestar asistencia sanitaria en calidad. Para ello, el programa se ha centrado en tres líneas; gestión clínica, modelos de gestión y medida de resultados, líneas que serán desarrolladas no sólo por profesionales sanitarios, sino también por profesionales de otros ámbitos, que compartirán con nosotros, desde su perspectiva, las posibles estrategias para su introducción en el entorno asistencial.

Dando muestra de su vinculación a nuestra tierra, S.A.R. D. Príncipe Felipe de Borbón ha aceptado la Presidencia de Honor de este acto enmarcado dentro de una serie de iniciativas, que se llevarán a cabo en el Principado a lo largo del último trimestre de 2003.

Nos gustaría expresar nuestro agradecimiento a todos cuantos han hecho posible la celebración del Congreso a través de los Comités Científico y Organizador. Sin el esfuerzo de todos este evento no hubiera podido tener lugar.

A todos nuestra bienvenida, con el deseo de que el intercambio de conocimientos, los contactos personales que puedan establecer a lo largo de estos días, y las nuevas ideas fruto de estas jornadas, sean provechosos para conseguir mejorar la asistencia sanitaria que prestamos a nuestros ciudadanos.

Carlos Humet

Presidente de la Sociedad Española de Calidad Asistencial

Alberto Fernández-León

Presidente del Comité Organizador y Presidente de la Asociación de Calidad del Principado de Asturias

Susana Lorenzo

Presidente del Comité Científico

José Mª Díaz-Pevida

Presidente del Club Asturiano de Calidad